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Правописание 
гласных  на конце 

наречий

Цель урока: закрепить навыки 
правописания суффиксов о и а 
на конце наречий.



Каллиграфическая минутка

вмест●, вп●реди, весел●, вч●ра, в●зде, 
вдру●

вместе, впереди, весело, 
вчера, везде, вдруг

Вокруг, деревья, в, 
стояли, наряде, 

снежном.



Закрепление изученного 
материала

Дополните схему:



Работа с учебником



Физкультминутка



Закрепление изученного 
материала



«Четвертый лишний!»

справа, издалека, 
докрасна, написала

влево, заново, 
богатство, начисто

справа, издалека, 
докрасна

влево, заново, 
 начисто



Работа в парах
Карточка №1

Допиши правило.
На конце наречий пишется _____, если они имеют 
приставки из-, до-, с-.
Например, докрасн_, издавн_, справ_.

Карточка №2
Допиши правило.
На конце наречий пишется _____, если они имеют 
приставки в-, на-, за-.
Например, затемн_, насух_, вправ_.

Проверка работы в парах

На конце наречий пишется     ậ   , если они имеют 
приставки из-, до-, с-.
Например, докрасна, издавна, справа.

На конце наречий пишется     ộ    , если они имеют 
приставки в-, на-, за-.
Например, затемно, насухо, вправо.





«Доскажи словечко!»
Скажу я слово далеко,
А ты ответишь: близко,
Скажу я слово
А ты ответишь:

высоко,
низко,

Скажу тебе я слово трус,
Ответишь ты: храбрец.

Теперь начало я скажу, – 
Ну, отвечай: конец!

Домашнее задание: стр. 42, упражнение 3


